
POLÍTICA Presenta una moción a Pleno

Los ediles del PSOE Pepi Cabrera y Juan Carlos González.

RONDA | El concejal del Grupo
Municipal Socialista Juan
Carlos González ha explicado
la moción que han presenta-
do para el próximo Pleno
“movidos por la convicción
de que la accesibilidad uni-
versal no puede ser una op-
ción ni un gesto simbólico, si-
no un derecho reconocido en
nuestras leyes, una obliga-
ción ética y un pilar de cual-
quier ciudad verdaderamente
inclusiva”.

Para el PSOE, “Ronda sigue
presentando enormes barre-
ras para las personas con dis-
capacidad visual, las encon-
tramos en el mobiliario urba-
no, en los pasos de peatones,
en los edificios públicos, en
los itinerarios mal diseñados
o en la ausencia de señaliza-
ción braille audible o táctil.
Estas barreras no sólo limitan
su movilidad, limitan su li-
bertad”, ha apuntado el edil.

De ahí que el Grupo Socia-
lista pida un plan integral de
accesibilidad visual en Ron-
da, realizado con rigor técni-
co y con participación directa
de las entidades que mejor
conocen la realidad, como el
grupo social ONCE. “Que co-
rrija lo que está mal, que
identifique los obstáculos y
proponga soluciones efecti-
vas desde la correcta instala-
ción del pavimento podotác-
til hasta la creación de rutas
seguras con señalización so-

nora, mapas táctiles, QR
adaptados o semáforos que
puedan activarse a deman-
da”. Además, solicitan que
toda obra pública incluya
desde su fase de diseño una
auditoría de accesibilidad, y
que haya presupuesto asigna-
do, mantenimiento constante
y formación especializada del
personal técnico.

Por su parte, la edil socia-
lista Pepi Cabrera ha hecho
referencia esta semana a la
implantación de los estudios
universitarios en Ronda, con-
cretamente al Grado de Fisio-
terapia y al cambio de ubica-
ción anunciado por el equipo
de Gobierno al antiguo hospi-
tal comarcal.  

En cuanto al acuerdo anun-
ciado por el Ayuntamiento
para que Diputación financie

el proyecto, ha explicado que
el Grupo Socialista ha solici-
tado a la institución provin-
cial una información más ex-
tensa, “y la respuesta ha cau-
sado asombro negativo”. Se-
gún las respuestas recibidas,
“no existe un acuerdo concre-
to sino únicamente una vo-
luntad de colaboración entre
ambas administraciones”,
además de no haber “térmi-
nos exactos de la actuación a
realizar”.

Así, el Grupo Socialista ha
vuelto a pedir una comisión
de seguimiento con todos los
grupos políticos, representa-
ción de centros educativos y
agentes sociales para estable-
cer un calendario y actuacio-
nes para conseguir la implan-
tación de estos nuevos estu-
dios universitarios. 

El PSOE pide un plan integral
de accesibilidad visual en
Ronda con rigor técnico
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